

はくえいPTAだより 10月号



令和2年10月吉日
市川市立福栄小学校
PTA会長：小林俊暁
校長：蓮尾弘子

PTA会長より

保護者の皆様には、日頃よりPTA活動にご理解ご協力を頂き、誠にありがとうございます。猛暑から一転して気温が急に下がり、子どもたちの体調管理も難しい日々が続いているものと存じます。今年は運動会が開催出来ず「体育発表会」となりますが、子どもたち、特に1年生は小学校生活初めての大きなイベントですので、ワクワクしているのではないのでしょうか。三密を防ぐ意味でも学年毎の発表となり、また保護者の方の応援も入れ替え制となりますので、どうぞご理解の上、スムーズな運営にご協力頂けると幸いです。今年はPTAとしても思うような活動が出来ず、ただその中でも何が出来るかを考え、知恵を出し合いながら新型コロナウイルスと共存していく方法を模索しております。皆様にも色々なアドバイスを頂きながら、子どもたちが快適で且つ安全な学校生活をおくれるよう、引き続き努めて参りたいと思います。

校長先生より

澄み渡る青空とさわやかな風にやっと秋の訪れを感じられるようになりました。秋は、勉強をするのにもスポーツをするのにもちょうどよい季節です。今年度は、例年より少し遅い10月末までが前期となり、10月は前期の学習のまとめの時期となります。子どもたちが、充実した毎日を過ごせるようにしてまいりたいと思います。さて、校庭では、9日に行われる予定の体育発表会に向けての演技の練習が行われ、校内のどこにいても聞こえてくる音楽と子どもたちの声に何とも言えない幸せを感じています。児童1名につきお一人の参観という制限をかけさせていただき、誠に心苦しいのですが、久しぶりとなる子どもたちの学校での姿を楽しみにしてください。また、先日配付いたしました文書でもお知らせしましたように、10月下旬より、校外学習を各学年毎に順次行う予定です。読書発表会につきましても、例年とは内容・発表形式等の変更をしながら、今現在は開催する見通ししております。いずれの行事でも、新型コロナウイルス感染症対策をしっかりと考え、子どもたちの安全第一としていきますので、保護者の皆様には、様々な点でご理解ご協力をお願いすることになります。

まだまだ新型コロナウイルス感染症とは、向き合っていかなければならないようです。また、市川市から出ています新型コロナウイルス感染症対策のガイドラインも、年度当初よりずいぶん変わってきました。新しい生活様式の中で、子どもたちにとってより安心して、楽しく、充実した学校生活となるよう、これからも工夫を重ねてまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

PTA本部より

今年度は委員会の数も大きく減り、新体制が始まってから試行錯誤の活動が続いています。保護者の皆さまには急な活動内容の変更や削減などにもご理解とご協力をいただきありがとうございます。

短い夏休みが終わり、少しずつ各委員会での活動が始まりました。毎月、本部役員と各委員会の代表者が集まりPTA運営委員会を開催しています。

学級委員さんには毎月の集金作業や使用済みインクカートリッジの回収、校外委員さんは子どもたちの安全を守るため、あいさつ運動の取りまとめや体育発表会の駐輪場など、場内整理をしていただく予定です。

これからも学校全体で子どもたちを見守りながら、子どもたちのためになるよう活動していけたらと考えております。今後もPTA活動へご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願い致します。

体育発表会についてのお願い

- *当日は原則徒歩でいらしてください。
- *各家庭1名のみのお参観をお願いします。(自転車も1台)
- *自転車でご来校の方は、駐輪許可証を必ず貼り付けて下さい。
- *お子さんの発表時間に合わせたの来校をお願いします。
- *お子さんの学年色リボン、保護者用名札、感染予防のためマスクの着用を守っていただき参観をお願いします。
- *全て立ち見での参観をお願いします。(テント・シートの設置禁止)

新型コロナウイルス感染予防へのご理解ご協力をお願い致します。

駐輪場使用について

自転車でご来校の際は、西門側(富美浜小学校側)に駐輪して頂くようお願い致します。東門側(市民図書室)は、室外機が設置してあるため停めないでください。

9月23日より災害用トイレ設置工事が東門側付近で始まっていますのでご協力よろしくお願い致します。